



たきおっ子



御船中学校～職場体験～

9月17・18日の2日間、御船中学校から本校卒業生の2名が職場体験に来てくれました。

中学生は、「自分から進んで動く、やさしくする」「なんでも全力で取り組む」と立てて職場体験学習に臨んでくれました。教室では、小学生の子供達と目線を合わせながら話したり、そばに行って学習のサポートをしたりしていました。また、休み時間には、小学生が驚くようなサッカーの技術を見せてくれたり、笑顔での遊びにも付き合ってくれたりしていました。休み時間のたびに、小学生が「(中学生)どこにいるのかな?」と探し回るほどの人気ぶりでした。2日間お疲れ様でした。2名の目標は達成です!2名の働きぶりに感心しました。将来、一緒に働くと嬉しいなあ~と思ったところです。



たてわり班でノート交換



2学期始業式で、研究主任の有村先生から、「ノートは後で読み返せるよう、文字を丁寧に書くことの大切さ」について話されました。そこで、9月19日(金)に行われた「たてわり班活動」で、それぞれが使用しているノートを持参し、互いのノートを見せ合いっこしました。互いの良さや工夫などを見て参考にするためです。その後、給食時間の放送時に、各班からノートを見合った感想が紹介されています。これをきっかけに、意欲が高まることと期待しています!!

児童集会

9月24日に児童集会が行われました。日頃、健康や図書に関する活動をしている「心ぽかぽか委員会」からの発表でした。今回は、みんなの心がぽかぽかになるようにと、異学年の人と「デジタルメディア以外で好きな事」「好きな本」「学校を過ごしやすくするためのアイディア」について交流する『心ぽかぽかじゃんけん』をしてくれました。心ぽかぽか委員さん、企画してくれてありがとうございます。

木の伐採

最近、校地内の木が風雨強い日など、枝が落下することがありました。その際には、木の周りを囲い、子供達が立ち入らないようにしていました。教育委員会に相談した所、業者に依頼していただき重機を入れ伐採してもらいました。安全が確保され安心です。

